

**UNIVERSITÄT HOHENHEIM**  
Allgemeiner Studierendenausschuss

Universität Hohenheim (805) - 70599 Stuttgart

Stuttgart- Hohenheim, 14.05..2025

Bearbeiterin/Bearbeiter AStA

Telefon (0711) 459 - 22060

Fax (0711) 459 - 24229

E-Mail: [asta@uni-hohenheim.de](mailto:asta@uni-hohenheim.de)



**Protokoll zur 19. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim**  
Mittwoch, den 14.05.2025 um 17 Uhr

**Tagesordnungspunkte**

- 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit ..... 2**
- 2. Genehmigung der Tagesordnung..... 2**
- 3. Genehmigung des Protokolls vom 07.05.2025 ..... 2**
- 4. Finanzanträge ..... 2**
- 5. Umlauf der Referent\*innen ..... 2**
- 6. Agrar-TMS ..... 3**
- 7. Wahl Referate..... 4**
- 8. Feedback VS-Hütte..... 4**
- 9. Sonstiges ..... 4**

<b>Gewählte Mitglieder</b>	<b>Referent*innen</b>	<b>Gäste</b>
Karam Behni	Isabell Marquart	Theresa Högl
Phiipp Reister	Lea Ponnelle	Malte Braunwarth
Angelina Horn		
Mia Ammon		
Alexander Hermann		
Tobias Poppe		
Bianca Aschauer		

# **Besprechungspunkte**

## 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Begrüßung erfolgt durch Bianca Aschauer. Es sind 8 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig.

## 2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde um die Punkte VS-Hütte und Agrar-TMS und Wahl Referate ergänzt und einstimmig angenommen.

## 3. Genehmigung des Protokolls vom 07.05.2025

Das Protokoll wurde nach Änderungen von Bernhard Fuchs einstimmig genehmigt.

## 4. Finanzanträge

Es gibt keine Finanzanträge.

## 5. Umlauf der Referent\*innen

### **Sport**

- Das Völkerballturnier befindet sich derzeit noch in der Vorbereitung, über mögliche Preise wird aktuell noch diskutiert, erste Teams haben sich bereits angemeldet, als möglicher Preis wurden Dosen Red Bull organisiert.

### **Kulturgruppe**

- Der Pflanzen- und Kleidertausch am Dienstag lief gut, wird wiederholt und kam bei den Teilnehmenden gut an.

## **Veranstaltung**

- Die DLG hat eine Kiste beschädigt, laut HiVis wird hierfür nichts unternommen.
- Der Bierwagen für den Dies wird bereits am Donnerstag geliefert, was am Freitag für weniger Stress sorgen soll.

## **Vorstand**

- Die Türe im AStA klemmt, ein Bauantrag wurde mit der Bitte um dringende Bearbeitung verschickt, Rückmeldung steht noch aus.
- Einkauf für die VS-Hütte wurde vorgenommen, der Steuerberater wurde kontaktiert, es gibt jedoch seit 3 Wochen keine Rückmeldung.
- Es wurde sich darauf geeinigt, dass das Protokoll zusammen mit den Einladungen erst am Samstag verschickt wird.

## **Öffentlichkeit**

- Es wurde ein Post zum Völkerballturnier veröffentlicht.

## **TMS:**

- Die Verhandlungen mit Red Bull ergaben, dass für die Rückvergütung nicht mehr als 0,14 € pro Dose möglich sind.
- Unsere kommende TMS ist fast vollständig organisiert, der DJ steht bereit, auf der Hütte wurden noch die Specials geplant.
- Es soll aktiv Werbung für die letzte TMS von uns gemacht werden, auch die Bildflächen in der Mensa sollen dafür genutzt werden.

## **6. Agrar TMS**

Die Fachschaft Agrar plant vor der TMS ein Flunkyball-Spiel oben am Euroforum, gesponsert von Wulle. Die Aktion soll dafür sorgen, dass die Leute früher zur TMS kommen.

## 7. Wahl Referate

Es gibt einen Antrag, dass Julien Seid aus dem Veranstaltungsreferat herausgewählt werden soll, der Antrag wird einstimmig angenommen.

Tobias Poppe stellt sich für das Veranstaltungsreferat auf und wird einstimmig gewählt.

Isabell Marquart stellt sich für das Räumlichkeitenreferat auf und wird ebenfalls einstimmig gewählt.

## 8. Feedback VS-Hütte

Feedback zur VS-Hütte:

Die Hütte war insgesamt gut, der Aufbau hat gepasst und der Außenbereich wurde positiv aufgenommen. Das Datum war gut gewählt, weil es im Sommer stattfand und so vieles einfacher und angenehmer war. Die Stimmung war gut, es wurde viel an der Website gearbeitet und die Leute hatten Spaß.

Ein paar Dinge liefen aber nicht so gut. Das Küchenteam war nicht gut abgesprochen teilweise haben Leute aufgeräumt, die gar nicht dazugehörten. Es gab keine Spülmaschine, was das Abspülen anstrengend gemacht hat. Die Toilettensituation war auch nicht ideal. WLAN gab es nicht, das war aber kein großes Problem.

Fürs nächste Mal wurde vorgeschlagen, mehr Bälle mitzunehmen und mehr Sport zu machen. Außerdem kam der Wunsch auf, nicht nur veganes oder vegetarisches Essen anzubieten, sondern auch Fleisch.

## 9. Sonstiges

Der ISO-Vorstand ist auf Bianca zugekommen, es soll nochmal mit Sabine besprochen werden, wie die Schlüsselregelung organisiert wird. Außerdem muss wahrscheinlich ein Schrank im Keller rausgetragen werden, das übernimmt Karam.

Die Sitzung endet um 17:56 Uhr.



Bianca Aschauer  
Vorsitzende des AStA



Alexander Hermann  
Vorsitzender des AStA



Angelina Horn  
Protokollantin